



## Au DREE, consultation des représentants de l'Église orthodoxe russe auprès des Églises orthodoxes locales et des organisations inter-ecclésiales et internationales



Le 26 mars 2018, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a réuni les représentants de l'Église orthodoxe russe auprès des Églises orthodoxes locales, des organisations inter-ecclésiales et internationales.

Participaient à cette consultation : l'archimandrite Alexandre (Elissov), directeur de la Mission spirituelle russe à Jérusalem ; l'archimandrite Bassien (Zmeiev), recteur du métochion de l'Église orthodoxe russe à Sofia ; l'archiprêtre Mikhaïl Goundiaev, représentant du Patriarcat de Moscou au Conseil œcuménique des églises et auprès des organisations internationales de Genève ; l'archiprêtre Victor Lioutik, représentant du Patriarcat de Moscou en Finlande ; l'archiprêtre Vitaly Tarassov, recteur du métochion de l'Église orthodoxe russe à Belgrade ; l'archiprêtre Nikolaï Lichtcheniouk, recteur du métochion de l'Église orthodoxe russe à Karlovy Vary ; l'higoumène Arsène (Sokolov), représentant du

Patriarcat de Moscou auprès du patriarche d'Antioche et de tout l'Orient ; l'higoumène Philippe (Riabykh), représentant de l'Église orthodoxe russe à Strasbourg, représentant intérimaire du Patriarcat de Moscou auprès des organisations internationales européennes ; le prêtre Victor Koulaga, représentant du patriarche de Moscou et de toute la Russie auprès du patriarche d'Alexandrie et de toute l'Afrique ; l'archiprêtre Nicolas Balachov et l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-présidents du DREE ; l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, les prêtres Serge Zvonariov et Dimitri Sazonov, secrétaires du DREE, et l'archiprêtre Vladimir Alexandre.

L'objet de la consultation était l'interaction entre le DREE et les représentants de l'Église orthodoxe russe auprès des Églises locales et des organisations inter-ecclésiales et internationales.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47584/>